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Umsetzung Fahrradstraße 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 25.04.2023 

 
 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 16.03.2023 gestellten Anfrage  
 
 
„Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
im April 2022 wurde der Antrag A0062/22 „Fahrradstraße“ beschlossen. In der Information 
I0128/22 teilte die Stadtverwaltung Magdeburg mit, dass dieser Antrag positiv umgesetzt wird.  
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 
1. Wann genau wird die Fahrradstraße am Winterhafen und Seilerweg umgesetzt?   
2. Gibt es Probleme bei der Umsetzung? “ 
 
 
nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
 
Zu 1.  
 
Wann genau wird die Fahrradstraße Am Winterhafen und Seilerweg umgesetzt? 
 
Voraussichtlich im III. Quartal kann mit der Bearbeitung begonnen werden. Die erforderlichen 
Zeitbedarfe für die benötigten Unterlagen sind derzeit nicht absehbar. Aus diesem Grund ist es 
nicht möglich einen Zeitpunkt der Umsetzung zu benennen. 
 
Zu 2.  
 
Gibt es Probleme bei der Umsetzung? 
 
Probleme können derzeit nicht erkannt werden. 
 
 
 
 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Umwelt und Stadtentwicklung 
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